あかいろぼうしぐみ



2021. 03. 16

今日は何を話そうかな? ~くまちゃんタイム~

1日の終わりに、みんなで集まって話をする・話を聞く時間を2月末からつくっています。

今日楽しかったことが、明日にも続くように。1人の楽しかったことが、みんなにも伝わり楽しさを 共有して、みんなの楽しかったことになるように。自分が参加していなかったあそびにも興味を持っ てやってみようと思えるようになったらいいなと思っています。

いつもわらべうたあそびをする時に使っているくまのパペットを使い、「くまちゃんに今日の事をお話ししてね」ということから始まった『くまちゃんタイム』。話をしたい子が 1 人ずつ前に出てきて、今日どのようなことをしてあそんだのか発表しています。作ったものを見せてくれる子もいます。

お迎え時間が早い子もいるので朝やご飯前に集まることもあります。



くまちゃんタイムが始まってから、どろだんごブームやダンボール工作ブーム、森の中滑り降りブーム、長縄跳びや短縄跳びブームが来ています。身近な同じ年の友だちの姿には、4、5歳児に対しての憧れと同じような気持ちに加えて、〇〇ちゃんができたから自分もできるかもしれないという勇気も出て、挑戦してみたい気持ちがより高まっているのかもしれませんね。

次はどんなことがブームになるのか楽しみです。













